

北中だより

安中市立松井田北中学校 校長室通信
平成28年6月24日(金) No.4

学校教育目標

〈目指す生徒像〉

- ・自分の考えを表現できる生徒
- ・思いやりのある生徒
- ・心身ともにたくましい健康な生徒

〈スローガン〉

- ・進んであいさつ
- ・しっかり返事
- ・はっきり話す

1・2年生 榛名高原学校へ行ってきました! 6月7日(火)・8日(水)

スローガン: 24人の気持ちを合わせ、感じて学ぼう 高原学校

雨が心配されましたが、生徒・先生たちのパワーでカッター実習やキャンプファイヤーなど全て予定通りに進めることができました。生徒からは「カッターを漕ぐのは難しかったけれど、慣れてくると楽しかったです。」「頑張った分、とても疲れましたが、いい思い出ができました。」等の感想が聞かれました。2日間の貴重な体験を通して、学年の絆を深め、ひとまわり成長した1・2年生です。



少年の主張(校内大会) 6月14日(火)

各学年から選ばれた7名の生徒が、日常生活の中で感じていることや考えていることを堂々と発表しました。心を動かされる内容に、聞いている生徒も自分の生活を振り返るよい機会になったと思います。この日は、佐藤PTA会長様をはじめ、5名の学校評議委員の皆様もご覧になり、大きな拍手をいただきました。

最優秀賞 3年 佐藤ひかりさん ※学校代表として安中市大会出場

優秀賞 1年 土屋琴葉さん 吉田光希さん

2年 上原万莉菜さん 碓井雄大さん 3年 岩井 司さん 上原果恋さん



人権学習(前期) 5月9日(月)～5月13日(金)

前期集中学習として今年度最初の人権学習が行われました。校長講話のあと、生徒会による「北中人権宣言」を全員で確認し、DVD(インターネット上のトラブルについて)を視聴しました。今、生徒一人一人が考えた人権標語が校内に掲示してあります。



来校した際にぜひご覧下さい。

三会奉仕作業 (6月4日)

よい環境の中で学習に励むことができます。大変お世話になりました!



表彰 おめでとうございます!

- 「校内陸上記録会」新記録賞(110mH・走り幅跳び・走り高跳び) 足利隆晃さん
- 「安中市民卓球大会」1年女子の部 準優勝 吉田光希さん
- 「全国中学生選抜将棋選手権大会群馬県予選」
団体準優勝(碓井雄大さん・足利隆晃さん・岩井 司さん) 個人第4位 高橋陽南さん



～校長室の窓から～ 安全確保に向けてご理解、ご協力をよろしくお願いします。

○あじさいの花が輝きを増しています。校長室から見える沙羅(ジャラ)の木には白い可憐な花が咲いています。そんな中、鈴の音を響かせながら生徒たちが登校してきます。毎日のように、新聞等では熊出没情報が出ており、今年は特に多いようです。ご家庭でもご注意ください。なお、夏大に向けて7月から下校時刻が6時30分になります。学校でも職員によるパトロールを実施しますが、引き続き、送迎についてはご家庭の判断をお願いできるとありがたいです。

※「北中だより」は、保護者・地域の方及び学校関係者に発行しております。取り扱いには十分ご注意ください。